
De:
Envoyé: jeudi 4 juillet 2013 11:36
À: Geipan
Objet: Objet volant dans le ciel d'Aix-en-Provence le 3/07/13
Pièces jointes: 1044021_10201561513665212_668971906_n.jpg

Bonjour,

Suite à un message que j'ai adressé hier soir sur votre page FB, je vous envoie ce mail afin de vous informer du phénomène que j'ai pu observer hier soir entre 23h20 et 00h00 depuis les fenêtres (direction nord) située au 7ème étage à proximité du Pasino, allées provençales, à l'entrée du centre ville.

Je n'avais évidemment pris aucune drogue, pas même une goutte d'alcool et nous étions 3 à constater les faits ! Je regardais la télé lorsque j'ai entendu mon fils âgé de 11ans crier (avec son copain de classe) "maman vient vite viens vite y a une soucoupe volante, j'ai peur !" et même si j'ai répondu "Arrête de hurler ainsi, n'importe quoi" je me suis tout de même levée car j'ai compris dans le timbre de sa voix une grosse inquiétude ... et là je suis restée choquée !!!!!!!!!!!!!!!!!!! Devant nous un engin énorme (taille d'un terrain de foot ou peut-être + petit .. mais imposant tout de même (avec la distance je ne peux pas affirmer l'importance mais c'était de toute façon + gros qu'un avion) la forme d'un cerf volant avec des grosses lumières blanches (8 ou + je crois) extrêmement puissantes du genre allogène, qui me semble-t-il tournaient sur elles-mêmes (enfin c'est l'effet que ça m'a donné car il y avait une sorte de halo qui encerclait chacune d'elles) de la taille d'une voiture probablement vu l'engin il se déplaçait très rapidement mais pas comme un avion (avec une sorte d'élégance, aérodynamique capable d'aller très vite et de s'arrêter planer comme un ballon hélium attaché à un fil !!!!!!! il était silencieux, il a fait quelques cercles dans le ciel à basse altitude, j'ai eu le temps de prendre une photo avec mon appareil, j'aurais préféré me dire qu'il s'agissait d'un avion de chasse mais non ce n'en était pas un !!!!!!!!!!!!!!!!!!! Il a disparu dans les nuages quelques instants et là il est descendu venant dans notre direction d'un trait de lumière et de façon très étrange il s'est divisé en 2 parties qui se sont envolées très haut chacune de leur côté cette fois à une vitesse vertigineuse !!!!!!!
Voilà !

Je vous demande s'il vous plaît de prendre mon témoignage très au sérieux ! Je suis choquée, j'ai l'impression d'avoir rêvé mais c'est bel et bien arrivé ainsi.

Si par chance d'autres gens ont vu cette chose et que vous pouvez prouver de façon scientifique qu'il s'est produit quelque chose d'inhabituel, ou bien que ce sont tout simplement des essais, je souhaiterais que vous me teniez informé, s'il vous plaît car j'ai besoin de comprendre et de savoir !

Je suis 100% hâtée, l'esprit très cartésien et je pense qu'il serait prétentieux de croire que nous sommes les seuls dans cette immensité, que notre savoir est limité (vu les petits esprits fermés et grands nombres de religieux c'est un fait !) il y a forcément des choses qui nous échappent et ce que j'ai vu me semble trop avancé, trop stupéfiants, d'une prouesse technologique bien + performante que la notre ! Mais, je préférerais me tromper. Je vous joins la photo prise, souhaitant que vous puissiez la retravailler et l'examiner de + près.

Dans l'attente de vous lire, veuillez recevoir l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Mlle



fait par [redacted]



